## NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Claudia Aue aus Kiel Freitag, 16. August 2024

Süßlich, ein bisschen zimtig riecht es hier. Die beiden Räume in der alten Gewürz-Fabrik sind voller Menschen in dunkler und auch bunter Kleidung. Die Leute reden leise – es ist eine Abschiedsfeier. Freundinnen und Freunde erzählen Geschichten über den Verstorbenen. Aus den Lautsprechern erklingt Musik von Abba. Es gibt Pausen mit Cupcakes und Hotdogs. Die Menschen tauschen sich in kleinen Gruppen aus. Auf den Tischen stehen knallige Sommerblumen. Da entdecke ich die Libellen an den Wänden. Wunderschöne Bilder. Ich kenne sie schon von der Trauer-Anzeige: eine lila-blaue Libelle auf zartgrauem Untergrund. Wir hören auf dieser Abschiedsfeier, dass eine Libelle kurz nach dem Tod des Menschen an seinem Fenster vorbeigeflogen ist. Wir hören auch, dass der Verstorbene Libellen geliebt hat und dass die Libelle die Hinterbliebenen seit dem Todestag begleitet. Das nimmt dem Tod nicht das Beängstigende – aber lässt hoffen, dass es noch etwas anderes gibt, das wir noch gar nicht erahnen können. Etwas Leichtes, Schönes – Schwebendes. – Das nehme ich mit nach Hause und speichere es in mir ab: Das Bild der blauen Libelle.